



# MICRONOTICIAS

Boletín semanal preparado por los Servicios de Información de las Naciones Unidas en Santiago

Casilla 179 - D  
Santiago-CHILE

NACIONES UNIDAS

(Para uso informativo; no es documento oficial.)

JORGE OLAVE  
GABINETE PRESIDENCIAL  
PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA  
PALACIO DE LA MONEDA  
SANTIAGO  
CHILE

23447:MCN PALACIO DE LA MONEDA  
M 25 JUN 92 M  
RECEPCION  
DE DOCUMENTOS

MS-28  
23 junio 1992

ARCHIVO

Al finalizar "Cumbre para la Tierra", en Río de Janeiro, Brasil, se aprobó:

## "DECLARACION DE RIO SOBRE EL MEDIO AMBIENTE Y EL DESARROLLO"

La Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo (CNUMAD) concluyó el 14 de junio de 1992, en Río de Janeiro, Brasil, habiendo logrado un consenso en acciones y principios para enfocar las crisis gemelas del medio ambiente y el desarrollo. La CNUMAD, que comenzó el 3 de junio pasado y congregó a 102 Jefes de Estado o Gobiernos, fue la reunión de Mandatarios más numerosa jamás.

Al finalizar la Conferencia - también mediante una resolución apoyada por la aprobación de la Asamblea General sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo; y una Declaración de Medio Ambiente y desarrollo sostenible de Río de Janeiro.

Durante la última sesión, varios documentos aprobados por consenso y modificaciones fueron presentados en la clausura Maurice Strong, Secretario General de las Naciones Unidas, Presidente de la Conferencia.

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	92/14234				
A:	25 JUN 92				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input checked="" type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

para la Tierra" - recomendó para la Declaración de Río de Janeiro sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo, conservación

los documentos aprobados en los discursos de Maurice Strong, Boutros-Ghali, Secretario General de las Naciones Unidas, Presidente de

"El mundo no será el mismo después de esta Conferencia, como tampoco lo será la Organización de las Naciones Unidas", expresó Strong en su discurso.

Como Presidente de la Conferencia actuó Fernando Collor, Presidente de Brasil. Los Vicepresidentes fueron de: Argentina, Barbados, Benin, Canadá, China, Costa Rica, Francia, Gabón, Alemania, Guinea-Bissau, India, Indonesia, Irán, Irlanda, Jamaica, Kenya, Malasia, Maldivas, Mauritania, México, Mozambique, Nigeria, Perú, Polonia, República de Corea, Rumania, Federación Rusa, Arabia Saudita, Senegal, Suiza, Túnez, Ucrania, Reino Unido, República Unidad de Tanzania, Estados Unidos, Vanuatu, Venezuela, Zaire y Zimbabue. Celso Lafer, Ministro de Relaciones Exteriores de Brasil, fue Vicepresidente ex Oficio.

Lakhadar Brahimi, Ministro de Relaciones Exteriores de Argelia, tuvo el cargo de Relator General, y Tommy T.B. Koh, de Singapur, desempeñó las funciones de Presidente del Comité Principal.

### - Aprobación de Acuerdos -

La Declaración de Río - que inicialmente había sido concebida como la "Carta de la Tierra" - consta de 27 principios rectores sobre los derechos y las responsabilidades, tanto económicas como ambientales, de los países en búsqueda de una sustentabilidad global. Los participantes la calificaron como un paso adelante hacia una "Carta de la Tierra", que podría suscribirse durante el 50º aniversario de la ONU, en 1995.